



Bild von Michael Gumnor

Das Arschloch

Das Arschloch hat sich als ein äußerst wichtiges und hochempfindliches Körperteil herausgestellt. Das Arschloch will Frieden, Einheit und Vernunft bringen. Dafür muss es aber der veganen Lebensweise anhängen. Wird das Arschloch auf die omnivore Lebensweise eingestellt, kann es schnell zu deinem Feind im eigenen Körper werden und dich überall sabotieren. Es ist dann verantwortlich für deine Krankheiten und dein Pech und deine Unglücke in deinem Leben. Ich hole mal weiter aus. Der Körper will mit allen anderen Körpern All-eins sein. Er will total mit allem verbunden sein. Das ist sein innigster Wunsch. Deswegen ist es wichtig, alle Störungen, wie sie bei der omnivoren Lebensweise auftreten, zu eliminieren. Es kommt zu Störungen wenn der eigene Körper andere Körper ausnützt, verletzt und tötet. Dann sind alle Verbindungen zum All-eins und zu weiteren Körpern gestört und unmöglich gemacht worden. Eine Rettung für den Menschen kommt hierbei nur durch die vegane Lebensweise. Mir hat mal einer auf einer Psytrance-Party gesagt, „Alles was du vorne herum aufbaust, reißt du mit dem Arsch wieder ein!“ Ich war ratlos und wusste viele Jahre nicht, was los war. Jetzt verstehe ich mein Arschloch und bin mir sicher, es lag an meiner omnivoren Lebensweise damals, dass mir viele Beziehungen nicht geglückt sind. Als omnivorer Mensch fehlte es mir auch an Respekt für die Belange Anderer. Ich dachte nur an mich und wusste gar nicht richtig, wie man eine Gemeinschaft aufbaut. Jetzt habe ich auch eine Ahnung, wie das gute Leben auf der Erde aussehen soll. 14.05.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org